

Bericht der Floorball Sparte des TuS Esingen zur JHV 2018

Die Floorball Sparte ist mit 2 Mannschaften (U17 und Herren-Kleinfeld) im Ligaspielbetrieb. Die Liga ist noch nicht beendet, erst Ende April. Da viele Spieler wegen Schule und Ausbildung nächste Saison nicht am Ligaspielbetrieb teilnehmen können, ist eventuell eine Spielgemeinschaft (U17) mit dem Preetzer e.V. angedacht.

Die Herrenmannschaft wird nächste Saison nicht am Ligaspielbetrieb teilnehmen. Dort möchte ich gerne neue Teilnehmer werben und neu aufbauen, so dass mindestens 1 Jahr pausiert wird. 4 Schiedsrichter möchten sich trotzdem gerne fortbilden, um das Jahr darauf nicht von vorne mit der Grundausbildung zu beginnen und um in der Spielpraxis zu bleiben. Die Schiedsrichter werden auch für eine Spielgemeinschaft benötigt.

Des Weiteren sind Freundschaftsspiele mit Itzehoe, Hetlingen und Preetz angedacht um sich gegenseitig auszutauschen. Auch Spiele bzw. kleine Turnier gegen Behinderte und U 13 Spieler sind angedacht.

Die Trainingszeit am Donnerstag ist gut besucht freut sich aber auch über neue Teilnehmer. Die Trainingszeit am Freitag benötigt neue Teilnehmer.

gez. Katja Ulrich

Spartenleitung